

El Nuevo Testamento

Jesús Anda Sobre el Agua

Juan 6:16-21

El versículo para los niños menores
El versículo para los niños mayores.

Pero Jesús les dijo, “¡Soy Yo, no tengan miedo!” Juan 6:20

Pero Jesús les dijo, “¡Soy Yo, no tengan miedo!” Juan 6:20

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. No lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

¿Qué haces cuando tienes miedo? ¿En quien confías cuando tienes miedo? ¿En nuestra historia bíblica, vemos en quien podemos confiar y la razón porque!

¿Se recuerdan de la lección de la semana pasada que Jesús estaba en el mar de Galilea con sus discípulos y una multitud muy grande vino a seguirlo? ¿Cuánta gente había en la multitud? ¡Más que 5,000! Jesús alimento a esta multitud con el almuerzo de un niño. ¿Qué trajo el niño para comer? ¡Cinco barras de pan y dos pescados pequeños! ¿Después que la gente comió y vieron el milagro que Jesús hizo, querían que Él sea el rey! ¿Por qué querían que Jesús fuera el rey? Pues, habían esperado por muchos años para que Dios envié a su hijo y comenzaron a pensar que Él iba a ser un rey, iba a ir a guerras e iba a obtener la victoria. Dios tenía algo mejor esperándolos. Así que, cuando Jesús realizo que querían hacer, y que iban a agorarlo y llevarlo, se salio de allí y fue a una montaña para estar solo.

Mientras que obscurito, en el lado lejos del mar de Galilea, los discípulos de Jesús se subieron a un barco e iban a Capernaum que estaba al lado del mar. Los discípulos estaban en el barco; estaba oscuro y Jesús no había ido con ellos allí y el viento empezó a soplar. ¿Qué se recuerdan del mar? ¿En donde se sentaron Jesús y sus discípulos cuando primero llegaron al lado lejos del mar? Se sentaron en una montaña porque estaba cubrid por el mar. Ahora, en el mar de Galilea, cuando el viento sopla, hace cuasar olas grandes porque se sube sobre las mantonas y mueve el agua del mar. Y por causa de las montañas el viento a veces se atrapa. El mar de Galilea se puede convertir peligroso muy pronto. Las olas se hacen grandes y el mar se pone muy peligroso. Los discípulos de Jesús sabían esto. A lo menos cuatro eran pescadores. Sabían el peligro de ir al mar durante una tormenta. ¡Pero en vez de tener miedo de la tempestad, tuvieron miedo en lo que vieron! ¿Qué pudieran ver que los espanto? ¡Habían visto a alguien! ¡Y los discípulos sabían que se habían subido en el último barco! Habían visto a alguien que estaba sobre el mar y no en el mar. Esa persona era Jesús – y estaba andando sobre el agua.

Metas de la lección

Hablen del poder que Jesús tiene sobre el mundo.
Hablen del concepto que Jesús quiere reinar en nuestras vidas.
Hablen de la importancia de tener confianza.

Jesús sabía que tenían miedo así que los calmo y les dijo, “¡Soy yo, no tengan miedo!” Los discípulos conocían la voz de Jesús y confiaron en Él. Los discípulos dejaron que Jesús se subiera en el barco con ellos. Inmediatamente después que Jesús se subió en el barco, llegaron al lugar que querían ir.

¿Se ve imposible que alguien puede andar sobre el agua, verdad? Pero para Dios no hay nada imposible. Y hemos visto que Jesús no decía lo que la gente quería que dijera y no hacía todas las cosas que la gente quería que hiciera. Dios no envió a Jesús para ser rey así como quería la gente. Tenía una manera mejor. ¡Jesús vino para mostrar una mejor manera de vivir aquí en este mundo y vivir con Dios para siempre! ¿Haz dejado a Jesús que sea rey de tu corazón? ¿Lo has dejado en control, en vez de haciendo las cosas como tú quieres? ¡Si no, vamos a hablar! ¿Y si Él ya es rey de tu corazón, confías en Él cuando te da miedo? Debes de. Jesús esta en control del mar y de las olas. ¡El puede cuidarte de toda las cosas que te dan miedo!

Actividades para el verso de memoria

Jueguen el “Juego de Ritmo.” Torteen las manos en las rodias dos veces, aplauden dos veces, truenen los dedos de la mano derecha y después de la izquierda mientras diciendo el verso de memoria. Vallan alrededor del cuarto en esta manera, ayudándole a cada niño que diga la próxima palabra del verso. Practíquelo varias veces, comenzando con el verso escrito para que lo puedan ver si es necesario.

Tiempo de oración

Oren, dándole gracias a Dios por el poder que tiene del viento y de las olas, y por Jesús andando sobre el agua. Oren que todos podrán dejar que Jesús sea el rey del corazón de todas las vidas.

Planeación para: Lección 16
Jesús es el Pan de la Vida
Juan 6:22-29

Lección para preescolares

Para: ¡Jesús Anda Sobre el Agua!

Canteen: “With Jesús in your Boat you can smile through the store.”

¿Hola, quien se recuerda de la lección de la Biblia de la semana pasada? ¿Qué pudo hacer Jesús con cinco barras de pan y dos pescaditos? ¿Le dio de comer a mucha gente!

Después que Jesús multiplico el pan y los pescados, se fue a una montaña para estar solo para orar. Sus discípulos se subieron a un barco e iban a cruzar el mar. Era ya noche, así que los discípulos estaban cubridnos por la oscuridad. Se fueron unas cuantas millas por barco y después el barco comeos a moverse para el otro lado. El viento empezó a soplar muy fuerte. Las olas le pegaban al barco y el agua se puso muy fuerte. ¡Y después, vieron algo! ¡Vieron a alguien! Y esa persona estaba arrimándoos a ellos, sobre el agua durante la tormenta. Tenían medio. Nunca habían visto a alguien andar sobre el agua antes. Pero después esta persona que estaba andando sobre el agua dijo, “¡No tengan miedo, soy Yo!” ¡Era Jesús! Se había ido del lugar donde estaba orando y se fue para estar con los discípulos. Y cuando escucharon su voz, no tuvieron miedo. Se sentían seguros cuanto vino Jesús. Después dejaron que Jesús se subiera al barco y inmediatamente llegaron al lugar a donde iban.

¿Puedes andar sobre el agua? Probamente si es un charco de lodo y no es muy grande. ¡Pero Jesús ando sobre agua baja, y en una tormenta! Las olas no podían para a Jesús. El viento no pudo parar a Jesús. Jesús es más poderoso que las olas o el viento. ¡Jesús es más poderoso que cualquier cosa!

Oren: “Gracias Dios por las olas y el viento. Gracias por siendo más poderoso que las olas y el viento. Ayúdame a siempre sentirme seguro cuando estas conmigo para sonreír durante la tormenta.”

Manualidades

- Provee paginas para colorear y juegos para los niños para que puedan recordar la historia de hoy mejor.
 - Digan la historia sobre una carpa de hule para que los niños puedan actuar la historia usando una caja de cartón para el barco. ¡Los estudiantes que no caben en el barco pueden hacer los sonidos!
 - Hagan barcos de vela para comer. Hagan casco con piezas de peras o piezas de barras de pan. La vela se puede ser de una pieza de queso, de rollos de frutas, o de mitad de pieza de pan de lonche. Agrégalos con un palillo.
 - Hagan barcos de origami.
 - Hagan un “mar en una botella.”
 - Jueguen voto y la persona que sea va a ser el viento y los otros pueden ser los discípulos de Jesús que estaban en el barco.
 - Traigan retratos y mapas para ilustrar la historia y el terreno del mar de Galilea.
 - Si tienes unos estudiantes mayores, hablen del poder de la oración en la vida. Hablen de la importancia de orar y si fue necesario para que Jesús ore.
-